

LE PARCOURS DE FÉLIX STAEDELIN JEUNE CHERCHEUR EN THERMODYNAMIQUE



ENFANCE

Félix naît à Strasbourg d'une maman espagnole et d'un papa alsacien. Il adore qu'on lui lise des histoires et, tout petit déjà, est fasciné par les grosses machines qui transportent des gens! Il n'apprendra que plus tard à tenir un livre dans le bon sens ...

2010

Félix fait du basket depuis ses 8 ans et, en seconde, devient champion de France! On lui propose d'intégrer un centre de formation mais il refuse car depuis son stage de 3ème dans un laboratoire de chimie, il rêve d'être scientifique ...



2015

Félix intègre une école d'ingénieurs

spécialisée dans l'aéronautique à Poitiers, et joue dans un groupe de jazz en parallèle. Déjà intrigué par les fusées, il décide de se lancer dans une thèse sur le sujet à la suite d'un stage dans un laboratoire à Milan, en Italie.



AUJOURD'HUI

Félix est jeune chercheur au Laboratoire de Mécanique, Modélisation et Procédés Propres. Il s'intéresse à la façon dont les carburants se comportent dans les moteurs de fusée pour apprendre à les modéliser par ordinateur.



Des jeunes chercheurs et chercheuses d'Aix-Marseille Université partent à la rencontre des élèves et dévoilent leurs activités et leurs parcours au cours de présentations dynamiques, participatives et conviviales.